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小区绿地变停车场引争议
规划图显示该处原本就是停车场，业主质疑当初为何又要建绿地

本报4月23日讯 (记者
刘志浩 实习生 康莉
袁丹 ) “你们过来看看

吧，我们这儿的小花园住上
了人，我们都没地方活动
了！”日前，家住六里山南路
的段先生来电反映，他家附
近的一个小花园里住进了
一批保洁员，这让附近很多
居民没了休闲活动的地方。

按照段先生的指点，记
者来到位于六里山南路，山
东佳宝集团对面的小花园
看到，这是几栋楼中间的一
片空地，面积不大，东侧建
了两排小平房，看起来比较
简陋。平房外堆放了很多清
洁工具，门前标有环卫字样
的垃圾车上装着四个垃圾
桶。院内挂着衣服，几名保
洁员不时进出。如果没有假
山和石柱长廊，很难看出这
曾经是个小花园。

段先生说，他们住的小
区是开放式小区，附近几栋
楼分别属于不同单位，小花

园之前是附近居民的主要
活动场所。“我儿子五六岁
的时候，这边还挺漂亮的。”
今年已50多岁的段先生介
绍说，原来小花园里有松
柏、草坪和假山，环境很好，
但随着这些保洁员的入住，
这里的环境发生了很大改
变。

“我们在这儿住六七年
了，是市环卫局让我们住在
这儿的。”住在这里的一位
环卫工说，对于居民们的意
见他们是理解的，但自己也
没有办法，如果不住在这
里，就没地方住了。

段先生说，他为此事曾
多次向有关部门反映，但一
直没有回音。“不仅影响小
区环境，还有安全隐患。”段
先生说，“过年过节放个炮
仗啥的，发生火灾谁负责？
希望有关部门能出面解决，
既让这些保洁员有住的地
方，又能还我们一个漂亮的
小花园。”

本报4月23日讯 (见习
记者 修从涛 ) 近日，茗
筑美嘉小区西南门附近的
一片绿地被改造成了停车
场，引起部分小区业主不
满。可是，根据小区规划
图，该处原本就应建一处
停车场。对此，不少业主
质疑，既然规划是停车场，
那当初为何又要违反规划
建绿地。

前几天，高新区茗筑美
嘉小区西南门南侧百余米
的绿地突然被铲平，并被改
建成了停车场。对于这一做
法，小区业主看法不一。有
的业主认为，铲平绿地是对
小区环境的破坏，应该予以
制止；但也有业主表示，小
区停车位太少，建停车场可
以缓解停车难题。

据了解，停车问题一直
困扰着该小区很多业主。记
者看到，从西南门进入小区
的道路两侧停满了车，使本
就不宽敞的道路变得更为
拥挤。也正基于此，近日，高
新区消防、交警等多部门联
合对该小区下达了整改通
告，责令其启用125个车位。

“为此，开发商才将西南门
南侧的绿地改成了停车
位。”小区业主张先生透露
道。

据张先生介绍，小区里
有一个地下停车场，但一直
没启用。“2007年买房的时

候，我花了8万元买了一个
地下车位，按合同规定2009
年车库就该交付使用了，可
至今仍不能使用。”张先生
说。据了解，该停车场属一
期车库，可容纳100多辆车，
车库建好后物业一直没有
接收。

对此，物业经理段潮波
解释说，从去年开始他们就
跟开发商交涉，因为车库在

消防、监控等方面都存在一
些问题，在这些问题解决之
前他们无法接收。由于地下
车库一直没有启用，小区业
主只好把车停在了小区道
路两侧或广场上。

随后，记者查询了该小
区的建设批后公示规划。规
划图上显示，小区西南门两
侧绿地原本就应是两排停
车位。对此，不少业主禁不

住质疑，“既然规划图上是
停车位，当初建的时候为什
么不按规划建呢？”小区开
发商有关负责人对此解释
说，“当初之所以没有按照
规划建停车位，主要是希望
业主都能购买地下停车位。
但是地下停车位由于各种
原因一直未能交付使用，后
来下了整改通知，这才把部
分绿地改回停车位。”
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小花园里咋住上了保洁员
居民希望能有活动场所

保洁员则希望有地方居住
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小区绿地变成了停车场。 见习记者 修从涛 摄
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